

Le chef de la diplomatie chypriote salue la décision de Cuba et des États-Unis de rétablir les relations diplomatiques



Nicosie, 27 décembre (RHC).- Le ministre chypriote des Affaires étrangères, Ioannis Kasulides, a salué la décision de Cuba et des États-Unis de rétablir des relations diplomatiques et d'encourager un plus grand rapprochement entre nos deux peuples.

Au cours d'un meeting à l'Ambassade de Cuba en Nicosie à l'occasion du 56e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine, le diplomate a signalé qu'il espère que le changement de position de la Maison-Blanche conduira à la levée du blocus injuste qu'elle impose à Cuba depuis plus de 50 ans.

Au cours de la cérémonie, un hommage a été rendu aussi aux combattants antiterroristes cubains Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero, qui se trouvaient en prison aux États-Unis et qui sont déjà de retour à Cuba où ils ont rejoint leurs camarades René González et Fernando González.

Des membres du gouvernement de Chypre, des parlementaires, des représentants de partis et d'organisations d'amitié ainsi que des Cubains résident dans ce pays ont assisté à la rencontre pour réaffirmer leur solidarité avec notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42116-le-chef-de-la-diplomatie-chyprite-salue-la-decision-de-cuba-et-des-etats-unis-de-retablir-les-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba